



# Chitose Rotary Club

村田会長方針  
“向上心・相互扶助・親睦”

会長 村田 研一 副会長 高橋 都 幹事 沼田 常好  
会長エレクト 川端 清 会計 大澤 雅松  
第2510地区ガバナー 細川 好弘 第7グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭

ロータリー創立日 1905年2月23日  
千歳RC創立日 1967年4月26日

～ 1月はロータリー理解推進月間 ～

本日の例会(1月31日 第31回) 通常例会

担当: 職業奉仕委員会

## 第30回(通算2254回) 報告

日時: 2013年1月24日 18:30~19:30

場所: ANAクラウンプラザホテル千歳

プログラム: 夜間例会

担当: 親睦活動委員会

司会: SAA・プログラム委員会 委員長 大西 信也

四つのテスト: 親睦活動委員会 阿部 正信 会員

## 会長挨拶(村田 研一 会長)

皆さん今晚は。先週は昼の例会を行い、夜には6時半より職業奉仕委員会主催の「第3回明日の職業奉仕を考える会」を行いました。福田PCをはじめ、18名の会員が出席されました。福田PC作成の膨大な資料が準備され、それを基に会員が意見を出し合い、有効かつ有意義な勉強会が行われましたことをご報告致します。内容につきましては、主に「親睦」と「奉仕」についてでした。

「親睦」とは、辞書を引きますと「仲良くする」とあります。ロータリーの資料によりますと、ロータリーの親睦は、クラブの例会に出席して異業種交流を通じて「分かち合いの精神」や「思いやりの心」などを持つことが「親睦」であるとされています。ロータリー用語について角度を変えるといろいろな解釈ができます。特に、職業奉仕は「やはり難しいなあ」とつくづく感じました。ロータリーの文献や雑誌にはいろいろな解釈が出来るように難解に書かれていると思っております。ソフトバンクのTVCMではありませんが“すぐ分かっちゃ面白いよ”のキャッチコピーのように、これがロータリーであるかも知れません。そのような気持ちであります。

12月の「家族月間」は、家族を大事にすることはもちろんですが、ロータリークラブが「家族のように親しくするには、更に何をしたらよいか」を考える月間です。

また1月は、「ロータリー理解推進月間」でロータリーについて知識と理解を一層深めていただき、同時に一般市民にもロータリーのことを知って貰うための月間となっています。

また、ガバナー月信の1月号をお読みになった

と思いますが、第2510地区細川ガバナーのメッセージから抜粋させていただきます。細川ガバナーは第2700地区の廣畑PG著「ロータリーの心と原点」から引用し、「ロータリーの魅力とは何か」について7項目を挙げています。(1)ロータリーは知人の集まりでなく、友人の集まりである。(2)サービスの心を大切にしてください(思いやりの心)。(3)「ロータリーの綱領」と「四つのテスト」を大事にしてください。(4)ロータリーは業種の代表であり、異業種交流をしてください。(5)民主主義を大切にしてください(クラブの自主性を大事にする組織である)。(6)外部活動は原点に戻り、見直しとスクラップ・アンド・ビルドが必要です。(7)ロータリーの心と原点に立ち返る時、その存在意義は大きい。自信と誇りを持ってください。今、混迷の日本で最も必要な心でもあります。・・・と書かれています。

最後になりましたが、たいへん風邪が流行っております。風邪の予防に心掛けて、十分ご注意ください。よろしくお願いいたします。

## 幹事報告(沼田 常好 幹事)

(1) 新入会員として予てから入会を勧めてきました、前田浩司氏(株協栄土建代表取締役 41歳)につきましては既にFAX理事会で審議され、1月1日をもって入会が決定し、会員皆さんにはお知らせしております。入会式は、1月31日、通常例会時に行います。

(2) 千歳RACが2月16日(土)13時、千歳市民文化センターで開かれる千歳市社会福祉大会において「社会福祉功労賞～ボランティア功労」を受賞されます。千歳RACより本大会に親クラブの千歳RCから出席のご依頼がありました。

(3) 1月31日、11時より第15回理事会を開催します。理事各位の出席をお願いします。

## 出席率

今回: 55.8% (1月24日=29/52、実数)

確定: 100% (1月10日=52/52, うちMu2名)

## 旬の話題 “PART 3”

進行：親睦活動委員会 委員長 佐藤 晴一

夜間例会では、より多くの会員の皆様に語っていただき、相互の親睦を深め、より良いロータリー活動につなげていきたいとの村田会長の思いがあります。趣旨をご理解の上、「普段は話せないこと」「旬の話題」などの提供にご協力をお願いします。



伊藤 一三 会員

自己紹介もかねて・・・秋田県大館出身です。一成不動産を開業し17年経ちました。



菅野 範幸 会員

金融円滑化が終わっても金融機関の対応は変わりませんのでご安心ください。



田中 敬二 会員



いまだに、「振り込め詐欺」「ネット詐欺」が頻発中ですのでご注意ください！

藤井 雅一 会員

ANAホテルの地区会議でアブダビ3日間とドバイで観光を2日ほどしてきました。



五十嵐 宏 PC



皆様も暴力追放推進協議会に加入しましょう。何かあれば即、相談し自己防衛を！

大澤 雅松 会員

「支笏湖水濤まつり」が25日（金）から2月17日（日）まで開催され、土・日・祝には花火も上がります。



藤本 敏廣 会員



水道の凍結は1回出動すると税込6,300円です。床下の換気口を覆うなど自己防衛を！

金沢 明法 会員

ガス会社に凍結で思わぬ被害が及んでいます。自己責任です。ご注意ください！



加藤 正浩 会員



1℃下がると電力消費は4万kW上がります。まだ余力はありますが節電のご協力をお願いします。

阿部 正信 会員



「寒くなると寺は忙しくなりませんか？」と云われますが、わりと関係ないですよ・・・(〃)

## 「第3回明日の職業奉仕を考える会」の開催

1月17日（木）18時30分より、ANAクラウンプラザホテル2F会議室（ゆうふつの間）において、職業奉仕委員会主催による「第3回明日の職業奉仕を考える会」がパスト会長はじめ、現会長、新入会員など18名が出席して開催されました。この会は新入会員向けにロータリーの歴史や背景、ロータリーの思想、用語などについてやさしく解説し、理解を深めるための勉強会です。

勉強会は、浅利美恵子職業奉仕副委員長の司会進行により、福田武男職業奉仕委員長が「親睦と奉仕」についてパワーポイントを使い、具体的かつ分かりやすく講話がありました。特に『親睦』に関して従来の想いを覆すような“目から鱗”の連続で興味が深まりました。



福田委員長の講話後、出席者から発言と意見交換があり、非常に有意義な勉強会となりました。次回は、3月21日（木）、ANAクラウンプラザホテル千歳において開催予定です。多くの会員のご出席をお待ちしています。

記録担当：浅利美恵子



## ニコニコBOX

①阿部 正信 会員 新年あけましておめでとうございます。②大澤 雅松 会員 千歳支笏湖水濤まつりが25日から始まります。26日から毎週土日と祝日の18時半から花火を上げますので見に来てください。③加藤 正浩 会員 21日の千歳民報に“ほくでん杯ミニバレーボール大会”の様子が載りました。この大会も今回が最後となります。④金澤 明法 会員 先日、千歳民報に弊社社長の記事が掲載されました。風のうわさでは、カラー写真なのですごく喜んでいたようです。⑤田中 敬二 会員 妻の誕生日に綺麗な花をありがとうございました。

本日のニコニコ集計5名 合計 5,000 円

## 2013.1.10新年交礼会懇親会の集合写真

